

Hoy, en una pregunta oral en la sesión de control del Senado

Hernando a Ábalos: “Mientras el Gobierno pedía sacrificios a los españoles, usted se organizaba unas mini vacaciones de lujo”

- El senador del GPP afirma que se montó una visita al muelle de Arguineguín para darle cobertura oficial al viaje
- Exige al ministro que explique “de dónde saca su asesor, el hombre de la contabilidad, el dinero para pagar estos eventos

GPP SENADO

09. marzo, 2021. El senador del Grupo Parlamentario Popular por Almería, Rafa Hernando, ha acusado al ministro de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, José Luis Ábalos, de organizarse unas “mini vacaciones familiares, junto a sus amigos del Ministerio, en el hotel más lujoso del sur de Tenerife, el Gran Palacio Playa de Isora, mientras el Gobierno declaraba el estado de alarma para 6 meses, las CC.AA. eran confinadas y se pedía a los españoles, otra vez, disciplina, sacrificios y esfuerzos”.

Durante su intervención en la sesión de control, Rafa Hernando ha recordado que “el pasado mes de noviembre, cuando España se encontraba en lo peor de la segunda ola, 500 personas perdían la vida cada día, decenas de miles perdían su salud, centenares de miles su empleo, nuestra economía se desplomaba, el déficit público se disparaba y las colas del hambre proliferaban en nuestras ciudades”, el ministro Ábalos decidió pasar unas vacaciones en la isla de Tenerife.

“Nuestro ínclito ministro de Transportes, para darle cobertura oficial al evento y que el Ministerio abonase al menos su parte, se montó una visita al muelle de Arguineguín, donde 2.000 inmigrantes se hacinaban miserablemente”, ha denunciado el senador popular, tras lo que ha asegurado que “cualquiera hubiera pensado que, ante la imagen de ese desastre humanitario, el ministro conmovido hubiese suspendido su lujoso retiro, pero no; el ministro, hombre tenaz, se marchó al Palacio, donde dispuso de mayordomo, masaje y champán todo muy social”.

Finalmente, Rafa Hernando ha exigido al ministro que explicara “de dónde saca su asesor, el hombre de la contabilidad, el dinero para pagar estos eventos y afrontar el pago de 1.700 euros en efectivo. Ahí estaba el hombre fuerte del Ministerio, que le acompaña siempre con una mochila, tirando de fajo de billetes y pagando en cash”, ha concluido.

GPP SENADO